

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Warganya

Aa Ruslan Sutisna - KALAPANUNGGAL.XPRESS.CO.ID

Sep 8, 2023 - 15:21



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Warganya

KALAPANUNGGAL - Brigadir Agung Rahayu, S.Pd, yang merupakan Bhabinkamtibmas Desa Pulosari Kecamatan Kalapanunggal, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada Jumat, 8 September 2023, pukul 12.45 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Cibojong RT 026/009, Desa Pulosari, Kalapanunggal.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Brigadir Agung Rahayu menjalankan program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, dengan tema "Aa Dede Presisi Curhat Dong" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Tujuan dari kegiatan ini adalah memberikan kesempatan kepada warga Desa Pulosari untuk berbicara, berbagi curhatan, saran, dan kritik membangun kepada aparat kepolisian. Hal ini bertujuan agar Polri dapat lebih baik dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.

Selama pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas Brigadir Agung Rahayu mendengarkan dengan seksama semua masukan dari warga Desa Pulosari. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Peran Aktif dalam Menjaga Kamtibmas:** Warga diminta untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungannya dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling).
2. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk segera melaporkan jika mengetahui atau ada indikasi TPPO, terutama modus yang melibatkan calo tenaga kerja dengan janji gaji besar untuk pekerja migran.
3. **Pengelolaan Sampah yang Tepat:** Masyarakat diingatkan untuk tidak membakar sampah, apalagi melakukan pembakaran untuk membuka lahan baru. Hal ini untuk menjaga kelestarian lingkungan dan mengurangi polusi udara.
4. **Kerjasama dengan Bhabinkamtibmas:** Warga diminta untuk selalu memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan, jika ada situasi atau permasalahan yang perlu ditindaklanjuti.

Kegiatan Door to Door System (DDS) ini adalah salah satu upaya Polri dalam membangun kemitraan dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan harmonis. Semoga program ini dapat memberikan manfaat yang baik bagi warga Desa Pulosari dan meningkatkan sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.